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Sin Sello personal ni partidista

No se parte de cero cada 6 años: Peña 

Para entregar resoluciones independientes

Defiende Ministro remuneraciones 

Y pueda levantar recursos en la Bolsa

Proponen modelo chino para Pemex 

 ¾ Justificó el presidente de 
la república que como toda 
transformación estructural, 
su potencial se desarrollará 
en los próximos años 

Érika Hernández
Agencia Reforma

CIUDAD DE MÉXICO.-Cada 
Administración federal ha edificado sobre 
los logros de las anteriores y ha corregido 
el rumbo cuando ha sido necesario hacerlo, 
afirmó ayer el Presidente Enrique Peña 
Nieto.
Y en un intento por defender la 
permanencia de las reformas aprobadas 
en este sexenio, el Mandatario aseguró 
que no tienen sello personal ni partidistas.
“En esta Administración tuvimos claro 
que el desarrollo de México no parte de 
cero cada seis años; pero que, también, era 
necesario llevar a cabo ajustes que habían 
sido pospuestos 
durante décadas”, 
apuntó durante la 
celebración del Día 
del Abogado, en Los 
Pinos.
Sus reformas, 
dijo, partieron de 
un diagnóstico 
“muy claro”, que 
identificó barreras 
que limitaban el 
desarrollo de México.
“Esas reformas se 
construyeron en 
un escenario de 
pluralidad, libertad 

y democracia y se han traducido en 
beneficios tangibles para los mexicanos. 
No tienen sello personal ni color partidista, 
su único fin es su bienestar colectivo”, 
expuso 
Justificó que como toda transformación 
estructural, su potencial se desarrollará 
en los próximos años.
Aprovechó para felicitar a los partidos de 
oposición que le ayudaron a aprobarlas, 
pues, consideró, antepusieron su vision de 
Estado al interés partidista.
“Hoy, estos cambios son productos de una 
democracia madura”, añadió.
Luego de escuchar felicitaciones por 
su actuación “de no intervención” en la 
elección del 1 de julio, Peña Nieto insistió 
en que ayudará a que la transición sea 
ordenada.
Previamente, el Secretario de Gobernación, 
Alfonso Navarrete se desvivió en halagos 
hacia el Presidente por su actuación 
“demócrata” y “estadista”, lo que motivó 
que los 300 invitados al acto protocolario 
se pusieran de pie y le aplaudieran.

 ¾ Antier, Aguilar manifestó 
que tener jueces indepen-
dientes y confiables hace la 
que la democracia sea real y 
efectiva, y el Estado de de-
recho deje de ser una utopía

Érika Hernández
Agencia Reforma

Ciudad de México.-Las remuneraciones y 
beneficios que reciben los integrantes del 
Poder Judicial son necesarios para otorgar 
resoluciones independientes y sin presiones, 
defendió ayer el ministro presidente de la 
Suprema Corte de Justicia de la Nación, 
Luis María Aguilar.
Al conmemorar el Día del Abogado 
ante el Presidente Enrique Peña Nieto, 
Gobernadores y miembros del Gabinete, 
advirtió que la independencia del sector no 
depende únicamente de su recto actuar.
“Está enmarcada en las condiciones 
favorables que lo permitan, no sólo 
facilitándole su trabajo, sino dándoles la 
necesaria seguridad de que serán respetados 
en sus decisiones, en su permanencia en el 
cargo, en su integridad personal, en tener 
remuneraciones y condiciones de retiro 
razonables y dignas, que le permitan tener 
la humana tranquilidad para reflexionar 
sus análisis y decisiones sin presiones ni 
internas ni externas que doblen la vara de la 
justicia”, externó en Los Pinos.
El pronunciamiento del ministro que 
también preside el Consejo de la Judicatura 
Federal se da dos días después de que 
sostuviera un encuentro con jueces y 

magistrados ante la inquietud que ha 
ocasionado en el Poder Judicial la intención 
del Presidente electo Andrés Manuel López 
Obrador de reducir los salarios y bonos de la 
alta burocracia.
Antier, Aguilar manifestó que tener jueces 
independientes y confiables hace la que la 
democracia sea real y efectiva, y el Estado 
de derecho deje de ser una utopía.
“Las condiciones de seguridad, estabilidad, 
remuneraciones dignas y capacitación no 
son un beneficio personal de los juzgadores, 
ni mucho menos privilegios inconfesables 
de éstos”, reiteró.
“Sino condiciones necesarias para un servicio 
público indispensable, ineludible de un país 
democrático que busca tener paz en el respeto 
a los derechos humanos de todos y contribuir 
con una sociedad más justa”.
Tras señalar que los abogados están 
llamados a defender el ejercicio democrático 
de la sociedad, el ministro celebró que los 
mexicanos votaran el 1 de julio por alguien 
que “buscó pacíficamente” alcanzar la 
Presidencia.
Añadió que el comportamiento del 
Presidente Enrique Peña Nieto en la 
elección generó seguridad y certidumbre.
“El pueblo de México está consciente de 
su calidad democrática y la ha ejercido de 
manera ejemplar, de manera pacífica como 
los más civilizados pueblos del mundo”, 
expuso.
“Y ha decidido en libertad por el mejor 
candidato, que así ha considerado, en 
alguien que durante años dentro del 
sistema mismo de la democracia buscó 
pacíficamente la confianza de la sociedad”, 
dijo sin mencionar el nombre de López 
Obrador.

 ¾ De acuerdo con Juan 
Carlos Zepeda, presidente 
de la Comisión Nacional de 
Hidrocarburo, Pemex no 
ha podido llevar a cabo in-
versiones en las áreas ad-
judicadas en la Ronda Cero 
en los tiempos debido a la 
falta de capital

Karla Omaña
Agencia Reforma

Ciudad de México.-Una de las propuestas 
para recuperar la producción de Pemex 
y aprovechar las potenciales áreas que 
logró obtener en la Ronda Cero es revisar 
el régimen fiscal y permitirle cotizar una 
minoría de capital accionario en la Bolsa, 
a través de una filial, como ocurre con las 
empresas chinas. 
De acuerdo con Juan Carlos Zepeda, 
presidente de la Comisión Nacional de 
Hidrocarburos (CNH), Pemex no ha 
podido llevar a cabo inversiones en las 
áreas adjudicadas en la Ronda Cero 
en los tiempos y niveles originalmente 
establecidos, debido a la falta de capital. 
“A Pemex le dimos las mejores áreas del 
País en materia de hidrocarburos, lo que 
faltó fue darle todas las herramientas para 
poder tener el capital para desarrollar esas 
áreas”, dijo al participar en lanzamiento 
del estudio The Report: Mexico 2018, del 

Oxford Business Group.
Zepeda indicó que actualmente México 
cuenta con 73 empresas petroleras, 35 que 
son mexicanas; sin embargo únicamente 
una de ellas no ha logrado levantar 
recursos en el mercado de capitales.
De acuerdo con Zepeda, sólo una de ellas 
está sujeta a regulación presupuestaria, 
con un régimen fiscal más oneroso, y es 
Pemex. 
“Ahora hay una gran oportunidad en la 
nueva Administración de AMLO, que es 
hacer la reforma de nuestras empresas 
paraestatales en el sector energía como 
Pemex y CFE”, expuso.
“Permitámosle a Pemex un modelo 
chino, que pueda tener una filial, y que 
una fracción minoritaria pueda levantar 
recursos en la Bolsa”.
De esta manera, de acuerdo con el 
comisionado, Pemex sí podría detonar y 
revertir la declinación que ha tenido en la 
producción y en las reservas.
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NUESTRAS 
PLUMAS

Negocios y revolución 
tecnológica entran a 
las canchas de Rusia
Luis Alberto García / Moscú

LOS CAPITALES

Avala Fitch 
“Proyecto de 

Nación 2018–24” 
de AMLO

 ¾ Confía que la banca 
mantendrá la 
fluidez del crédito

Por Edgar González Martínez
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"

Brigadas de salud con especialistas 

Arranca Programa 
“Médico en Tu Casa”

 ¾ Las secretarías de Salud y de Desarrollo Social brindarán 
atención gratuita a personas vulnerables en todo el estado

Por Óscar Gil  

Del Estado de Nayarit

Ratifican a Aidé Herrera como Contralora 
 ¾ Aníbal Montenegro Ibarra, presentó el proyecto de decreto 

enviado por el gobernador Antonio Echevarría García  en el ejercicio 
de sus funciones luego que el anterior secretario de la Contraloría 
presentara su renuncia al cargo

Es tiempo de reconciliación 
política, dice

Convoca Castellón 
a redoblar esfuerzos 

para el pueblo 
 ¾ En sesión de Cabildo se 

aprobaron obras públicas de 
agua potable, iluminación y 
empedrados

Por Yuvenia Ulloa 

Frente al grupo 

Garantiza SEPEN 
cobertura de docentes

 ¾ Se cubre la educación básica con maestros 
frente a grupo en los 20 municipios de 
Nayarit, lo que coadyuvará a vencer la falta de 
aprendizaje en los niños y jóvenes estudiantes

Por Yuvenia Ulloa 

Sin Sello personal 
ni partidista

No se parte 
de cero cada 6 

años: Peña 
 ¾ Justificó el 

presidente de la 
república que como 
toda transformación 
estructural, su potencial 
se desarrollará en los 
próximos años 

Érika Hernández
Agencia Reforma
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De la UAN

Rocío Flores nueva directora de 
la unidad académica de Derecho 
 ¾ “Decidí nombrar a la maestra Rocío Flores como directora de la 

citada unidad académica, una unidad académica muy importante, 
pero además con un compromiso muy fuerte”, señaló Ignacio Peña 

Jala se prepara 
para su 36va 

Feria del Elote
Jala, Nayarit.-  En conferencia de prensa, 
el presidente municipal de Jala; Carlos 
Carrillo, en compañía del presidente 
del comité de la Feria; Ismael Fregoso y 
otros participantes, se dieron a conocer 
ante los medios de comunicación,  los 
detalles de la 36º edición de La Feria del 
Elote Jala 2018.
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